

## **FAKTOR- FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN PRAKTIK PENCEGAHAN DEMAM BERDARAH DENGUE DI KOTA SEMARANG**

**SALSABILA BALQIS PASHA-25010116140279  
2022-SKRIPSI**

Kota Semarang masih merupakan kota di Jawa Tengah yang memiliki risiko tinggi terhadap penyakit demam berdarah dengue di masa mendatang dan memerlukan penanganan yang serius untuk mencegah peningkatan kasus demam berdarah. Ditemukan adanya kesenjangan hasil pada penelitian-penelitian sebelumnya sehingga perlu dilakukan penelitian ini untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang praktik pencegahan DBD. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan perilaku pencegahan Demam Berdarah Dengue pada masyarakat di kota Semarang.

Variabel bebas dalam penelitian ini adalah tingkat pendidikan, tingkat pengetahuan, tingkat pendapatan, ketersediaan sarana prasarana, sikap pencegahan DBD, dan variabel terikat adalah praktik pencegahan DBD. Penelitian ini menggunakan metode analitik dengan pendekatan kuantitatif dan uji statistik Chi-square. Populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat Kota Semarang, dan sampel dari penelitian ini adalah masyarakat yang berdomisili di Kota Semarang sebanyak 400 responden dengan kriteria inklusi yaitu; responden adalah masyarakat yang berdomisili di kota Semarang. Penelitian ini menggunakan analisis univariat dan bivariat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada hubungan antara tingkat pendidikan ( $p=0,000 < =0,05$ ), tingkat pengetahuan ( $p=0,000 < =0,05$ ), sikap dalam pencegahan DBD ( $p=0,044 < =0,05$ ), dan ketersediaan sarana dan prasarana ( $=0,000 < =0,05$ ) dalam praktek pencegahan Demam Berdarah Dengue dengan metode 3M plus di kota Semarang. Tidak ada hubungan antara tingkat pendapatan ( $p=0,228 > =0,05$ ) dalam praktek pencegahan Demam Berdarah Dengue dengan metode 3M Plus di Kota Semarang.

Ada hubungan antara tingkat pendidikan, tingkat pengetahuan, sikap dalam pencegahan DBD, dan ketersediaan sarana prasarana dalam praktek pencegahan Demam Berdarah Dengue di Kota Semarang. Tidak ada hubungan antara tingkat pendapatan dalam praktik pencegahan Demam Berdarah Dengue di Kota Semarang.

Kata kunci : Demam Berdarah Dengue ; Jumantik ; 3M Plus